Capturan en Acuña Agentes de la AIC detienen a sujeto de la AIC detienen a sujeto que se contra la Contra de la AIC detienen a sujeto que se contra la Contra de la AIC detienen a sujeto que se contra la Contra de la AIC detienen a sujeto que se contra la Contra de la AIC detienen a sujeto que se contra la Contra de la AIC detienen a sujeto que se contra la Contra de la AIC detienen a sujeto que se contra la Contra de la AIC detienen a sujeto que se contra la Contra de la AIC detienen a sujeto que se contra la Contra de la AIC detienen a sujeto que se contra la Contra de la AIC detienen a sujeto que se contra la Contra de la AIC de la AIC detienen a sujeto que se contra la Contra de la AIC detienen a sujeto que se contra la Contra de la AIC detienen a sujeto que se contra la Contra de la AIC detienen a sujeto que se contra la Contra de la AIC detienen a sujeto que se contra la Contra de la AIC detienen a sujeto que se contra la Contra de la AIC detienen a sujeto que se contra la Contra de la AIC de la Contra de la AIC de la Contra de la AIC detienen a sujeto que se contra de la AIC de la AI a abusador prófugo

www.periodicolavoz.com.mx

CIUDAD ACUÑA, COAH. – Elementos de la Agencia de Investigación Criminal (AIC) detuvieron en esta ciudad fronteriza a Simón "N", de 45 años, acusado del delito de violación agravada en perjuicio de una

menor de 15 años en Coatzacoalcos, Veracruz.

El sujeto, originario de ese Estado, se encontraba prófugo desde junio pasado, cuando huyó tras los hechos para evadir la justicia. De acuerdo con la investigación, se habría ocultado en diversos puntos de la región norte de Coahuila antes de ser ubicado en Acuña.

La captura fue resultado de un operativo coordinado entre la Delegación Norte II de la Fiscalía General del Estado y autoridades veracruzanas, quienes lograron cumplimentar la orden de que se ocultaba desde junio; fue trasladado a Coatzacoalcos para enfrentar cargos

aprehensión emitida por un juez de control.

Tras su detención, el individuo fue trasladado bajo medidas de seguridad a Coatzacoalcos, donde enfrentará el proceso penal



Detienen a violador de Veracruz en Ciudad Acuña.

correspondiente. La Fiscalía destacó que la colaboración interinstitucional permitió ubicar y detener a

un presunto agresor sexual que permanecía oculto fuera de su entidad desde hacía varios meses.

\$10.00 Ejemplar Martes 11 de Noviembre de 2025 **DE PIEDRAS NEGRAS**

Año XXXVIII No. 14,021 Piedras Negras, Coahuila

EN ESCUELAS DE PIEDRAS NEGRAS

Alertan brotes de "mano-pie-boca



grupos afectados; Salud refuerza vigilancia y medidas de prevención **EMILIO GALLEGOS / LA VOZ**

Cesan clases en

www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - La Jurisdicción Sanitaria No. 01 informó que actualmente se mantienen cinco brotes activos de la enfermedad "mano-pie-boca" en planteles además de un brote de varicela en una escuela local.



Personal de salud mantiene vigilancia en planteles escolares de Piedras Negras tras detectarse brotes de "mano-pie-boca" y varicela.

escolares del municipio, doval, epidemiólogo de la al alto nivel de contagio se Jurisdicción, los brotes de "mano-pie-boca" son

De acuerdo con el doc- pequeños, de entre dos y tor Roberto Belloc San- tres alumnos, pero debido decidió resguardar a los grupos completos durante



El doctor Roberto Belloc Sandoval, epidemiólogo de la Jurisdicción Sanitaria No. 01. informó que se mantienen cierres preventivos de grupos escolares por diez días para evitar contagios.

diez días como medida pre-

LOCAL / PÁG. 2

Requiere Coahuila mayor presupuesto

Pide Diputada Luz Elena Morales apoyo federal para obras y programas específicos

HILDA SEVILLA / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - La Presidenta de la Junta de Gobierno del Congreso del Estado, Luz Elena Morales Núñez, señaló que es urgente fortalecer las gestiones ante la Federación para que Coahuila reciba recursos etiquetados destinados a proyectos concretos, ya que actualmente el presupuesto federal contempla pocas asignaciones direc-

tas para la entidad. "Es preocupante cómo para algunos estados sí hay recursos etiquetados y para otros se envían a bolsas genéricas. Ese es el problema", subrayó la legisladora priista.

Morales Núñez explicó que, aunque Coahuila figura con una cifra alta en participaciones federales, este monto se deriva de una fórmula que reconoce el manejo responsable de las finanzas estatales, encabezadas por el gobernador Manolo Jiménez Salinas y el secretario de Finanzas, José Antonio Gutiérrez Jardón.

LOCAL / PÁG. 2



En equipo trabajamos por la inclusión: MJS

Entrega gobernador el premio estatal "Yo por la inclusión"



@periodico_lavoz



/PeriodicoLaVozMX







ALBERTO IBARRA / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

ALLENDE, COAH. – La región de los Manantiales, integrada por los municipios de Allende, Nava, Zaragoza, Morelos y Villa Unión, registró una disminución en el número de patrones afiliados al Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) durante los primeros nueve meses de 2025, reflejo de la desaceleración económica que se ha hecho sentir en el norte de

Coahuila. De acuerdo con cifras oficiales, el número de registros patronales pasó de 34 empleadores formales. Aunque se ha observado la apertura de pequeños negocios y nuevos emprendimientos, estos no han logrado compensar la caída en la formalización laboral ante el instituto.

Analistas económicos locales atribuyen esta tendencia al incremento de los costos operativos, los efectos inflacionarios y las presiones fiscales que enfrentan los micro, pequeños y medianos negocios, especialmente en sectores como el comercio, los servicios y la construcción.

LOCAL / PÁG. 2



CONTRA ALUMNA EMBARAZADA

Investigan a directora por discriminación

Estudiante denuncia a docente de la UAdeC que le negó participar en prácticas de Enfermería pese a solicitar apoyo

EXZAEL BECERRIL / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Una estudiante del sexto semestre de Enfermería de la Escuela de

Ciencias de la Salud, en Piedras Negras, identificada como Azalea Anaís "N", denunció ante la Fiscalía General de Justicia del Estado a la directora del plantel por presunta discriminación debido a su embarazo.

En la denuncia, la alumna señaló que la directiva le impidió participar plenamente en las prácticas profesionales, aun cuando



viamente apoyo y consideración por su condición.

El coordinador de Ministerios Públicos, Rogelio Gómez Rodríguez, confirmó que la dependencia abrió una carpeta de

investigación a partir de la querella. Indicó que la funcionaria será llamada a declarar para rendir su versión y determinar si existió o no alguna conducta discriminatoria.

LOCAL / PÁG. 2

de 842 en diciembre de 2024 a 808 en septiembre de este año, lo que representa una reducción